

Vaucluse Ingénierie : Un mois de mai placé sous le signe de la formation

La vocation première de Vaucluse Ingénierie est d'accompagner les communes et EPCI dans la gestion quotidienne de leurs projets, c'est dans ce cadre que Vaucluse Ingénierie a acquis les droits d'utilisation de la plateforme Ma Com'Une pour ses adhérents.

Publié le 10 juin 2025

Cette plateforme facilite la vie des collectivités. En effet, l'outil permet de manière très simple d'élaborer différents documents budgétaires (note de rapport synthétique, rapport d'orientation budgétaire...) et bientôt cet outil permettra aussi d'évaluer les capacités budgétaires des collectivités. Un gain de temps précieux pour les élus et les agents des collectivités au quotidien !



Le mois de mai a donc été l'occasion pour Vaucluse Ingénierie de proposer à ses adhérents trois sessions de formations à Avignon pour présenter et prendre en main l'outil. Ces demi-journées de formations ont accueilli 43 communes et 74 communes ont d'ores et déjà activé leur connexion.



43 communes ont participé aux formations et 74 communes ont activé leurs connexions à la plateforme.

Fort des retours positifs des participants et de la demande croissante des adhérents de se former et d'avoir des temps d'échanges, d'autres sessions de formations sont prévues l'année prochaine et seront décentralisées sur le territoire pour permettre au plus grand nombre des adhérents d'y participer.



VAUCLUSE INGÉNIERIE

Hôtel du Département

Rue Dorée

84 000 AVIGNON